

Durante poco más de tres meses un grupo compuesto por una decena de usuarios del Centro de Educación y Trabajo (CET) de Putaendo estuvieron creando un mural en el sector de la multicancha del establecimiento. La obra, de 18 metros cuadrados, fue inaugurada este miércoles por autoridades de Gendarmería y la Corporación Cultural de Putaendo.

Esta labor conjunta comenzó ocho meses atrás con la visita de miembros de la entidad putaendina al CET. Allí se dieron las primeras conversaciones que desembocaron en la realización de una serie de talleres creativos enfocados en los conceptos que quedarían plasmados en la obra, la que muestra el significativo camino hacia la libertad

#### Anuncio Patrocinado

La ceremonia de inauguración contó con la presencia del delegado presidencial provincial, Daniel Muñoz Pereira, el director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza Guajardo, integrantes de la Corporación, el jefe del CET, suboficial Claudio Menares, los usuarios que crearon el mural y funcionarios de la unidad.

Previo a la presentación de la obra, el suboficial Menares, afirmó que “Dentro de todo el proceso de intervención y reinserción que realizamos está darle a los usuarios acceso a la cultura. El mural que vamos a inaugurar hoy es fruto del trabajo que realizamos hace dos o tres meses atrás con una serie de talleres”.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Fernando Pérez Brito fue uno de los usuarios que pintó el muro de la multicancha. Para él esta experiencia fue “un momento de alegría para todos nuestros compañeros. Nos llenó el alma y el corazón. Me siento feliz. Las expectativas que yo tenía del mural eran altas, pero ahora que uno lo ve terminado, con todos los detalles listos, es sorprendente. Fortaleció más la relación entre todos, ya sea con los funcionarios y los mismos usuarios”.

## Inauguran mural en el Centro de Educación y Trabajo de Putaendo



## Inauguran mural en el Centro de Educación y Trabajo de Putaendo



y tú, ¿qué opinas?